Tribuca

4 décembre 2015

Challenge Jeunes Pousses : en route vers la demi-finale



Première épreuve et premiers qualifiés parmi les équipes du Challenge Jeunes Pousses.

L'édition 2016 du Challenge Jeunes Pousses, concours étudiant de création d'entreprises innovantes organisé par Telecom Valley, passe une nouvelle étape. Dix équipes ont été sélectionnées pour la demi-finale programmée le 22 janvier au Château de Valrose (Université de Nice). A l'issu d'une analyse attentive du business plan de chaque projet, les membres du jury ont déterminé les équipes demi-finalistes et leurs parrains respectifs :

Mentor coachée par Sophie ROUX, Fondatrice & Brand Consultant chez BrandSilver

Actiriviera coachée par Patrick CHAGNEAU, Adjoint délégué au développement économique à l'Economie Sociale et Solidaire et à la ville numérique à la Mairie de Biot

Wetaker coachée par Wassel GUERBAA, Directeur de Vankore

Tourism Box coachée par José PEREZ, Chef de projets Nouvelles Proximités Digitales à la CCI Nice Côte d'Azur

Springbok coachée par Cédric ULMER, président de FranceLabs

Bozz coachée par Aurélie BOZZA, chef de projets informatiques à la Métropole Nice Côte d'Azur

Handimax Pack coachée par Gabriel PLASSAT, de l'ADEME

Exact Cure coachée par Régis DECORME, Project Manager – Innovation Engineer au CSTB

E-Campus coachée par Thomas BEKKERS, Service Innovation et Economie Numériques (SIEN) au Conseil régional Provence Alpes Côte d'Azur

Hesli coachée par Pierre CORBUCCI, Consultant en communication de l'innovation chez Pirotekniks

D'ici le 22 janvier, les étudiants sélectionnés vont bénéficier de nouvelles sessions de coaching et d'un soutien personnalisé distillé par leurs parrains. D'autres conférences sont également prévues pour accompagner au mieux les projets innovants avant leurs passages à l'oral.

http://www.tribuca.fr/2015/12/challenge-jeunes-pousses-en-route-vers-la-demi-finale/